

# BOLETÍN INFORMATIVO

DIVISIÓN PRENSA Y PUBLICIDAD



## SEMANA SANTA 2022

*"CUIDEMOS DE NUESTROS  
RECURSOS HIDRÍCOS."*



13 DE ABRIL DEL

# 2022



[www.inapa.gob.do](http://www.inapa.gob.do)



## ARNAUD INSTA A REFLEXIONAR EN SEMANA SANTA

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, instó a los colaboradores de la institución a aprovechar esta Semana Santa para reflexionar y acercarse más a Dios.

De igual modo, Arnaud exhortó a los servidores a evitar los excesos para que, al finalizar el asueto, puedan reintegrarse a sus labores cotidianas sin mayores inconvenientes.

A los que tienen previsto desplazarse, el funcionario les pidió tener prudencia y seguir las recomendaciones que han dispuesto las autoridades de socorro.

La Semana Santa es la conmemoración cristiana de la pasión, muerte y resurrección de Jesús de Nazaret.

## CHARLA SOBRE DONACIÓN DE SANGRE

Con el objetivo de motivar la donación de sangre entre sus colaboradores, el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), a través del Departamento de Organización del Trabajo y Compensación, ofreció la charla «Comparte el amor que llevas dentro».

Orlando Matos, del equipo de promoción del Hemocentro Nacional, el banco de sangre general del Estado dominicano, explicó las características de quienes deseen donar, los mitos más frecuentes en torno al proceso, así como los beneficios y facilidades que se ofrecen.



Además, manifestó la precariedad que impera en el país, debido a que no existe cultura de donación de sangre, aun cuando un solo donante puede salvar hasta tres vidas.



«Nueve de cada diez personas necesitarán sangre alguna vez en la vida, para sí mismas o algún familiar», aseguró.

Indicó que, actualmente, en el país se necesitan unas 800 pintas diarias, pero, debido a que solo el 20 % de la donación es voluntaria, en el centro se registran menos de 50 por día.



## Santiago Rodríguez

Una brigada en Santiago Rodríguez corrige dos averías en un tubo de 12 pulgadas en la línea matriz de El Rodeo, en el acueducto de Monción.



## Monte Cristi

Un equipo técnico de la institución en Monte Cristi procedió a hacer unos ajustes en una tubería dúctil, en el puente de Guayubín.



## San Juan

Técnicos de la institución en San Juan instalaron una bomba sumergible, la cual abastecerá con más presión el agua potable a las comunidades Yaque (Loma del Yaque) y Arroyo Cano, pertenecientes al municipio Bohechío.



